



COMMUNIQUE DE PRESSE - 10 Mai 2016

STATION D'EPURATION Basse Romanche - INAUGURATION 20 MAI 2016 – 10H



Le **SACO** (Syndicat d'Assainissement du Canton de l'Oisans et de la Basse Romanche) **inaugure la station d'épuration de la Basse Romanche à Gavet le vendredi 20 mai 2016 à 10h**

en présence de Monsieur André SALVETTI, Président du SACO, Monsieur Gilbert DUPONT, Maire de Livet et Gavet, Vice-Président du SACO, Monsieur Jean-Paul BONNETAIN, Préfet de l'Isère, Monsieur Christian PICHOU, Conseiller Régional, Maire du Freney d'Oisans et Monsieur Gilles STRAPPAZZON, Président du Comité de rivière Romanche, Maire de ST Barthélémy de Séchilienne.

L'inauguration est prévue sur site **Le Bessey – RD 1091 – 38220 GAVET**

Programme

10h – Visite de la station

11h – Discours

Monsieur STRAPPAZZON

Monsieur DUPONT

Monsieur SALVETTI

Monsieur LAPOUZE

12h – Buffet

La Station d'Épuration Basse Romanche, implantée sur la commune de Livet et Gavet, a été mise en service fin juillet 2015. L'aboutissement de plusieurs années de travail pour le Syndicat d'Assainissement du Canton de l'Oisans.

Destiné à recueillir les eaux usées des communes de Livet et Gavet, Rioupéroux, Séchilienne, Saint Barthélémy de Séchilienne et La Morte, l'équipement est l'un des projets phares du Syndicat d'Assainissement du Canton de l'Oisans. Financièrement, il représente à lui seul près de 10% des 46 millions d'investissement prévus par le SACO sur quinze ans.

Quelques mois après cette mise en service, toutes les communes sont désormais reliées à la station. Livet et Gavet fut la première à voir ses effluents raccordés. Séchilienne et Saint Barthélémy de Séchilienne suivirent. Puis ce fut au tour des effluents de La Morte d'être raccordés via le poste de pompage de Séchilienne.

Afin que la station se fonde au mieux dans son environnement, de nombreux arbres et haies ont été plantés aux alentours. Les enrobés ont quant à eux été réalisés début octobre.

Début des travaux : printemps 2014

Mise en service = juillet 2015

Coût total : 4,2 millions d'euros HT, soit près de 10% des 46 millions d'investissement prévus par le SACO entre 2012 et 2027

2 files de traitement

Capacité : 9400 équivalents habitants (EH) traités en période de pointe (4000 en basse saison)

1ers résultats : 95 % de rendement épuratoire avec désinfection des eaux traitées

A quoi ça sert ?

La station d'épuration de Basse Romanche a vocation à épurer les eaux usées industrielles et domestiques ainsi que les eaux pluviales des communes de Livet et Gavet, Rioupéroux, Séchilienne, Saint Barthélémy de Séchilienne et La Morte avant de les rejeter dans la Romanche.

Comment ça marche ?

La station Basse Romanche est un équipement dit « biologique ». Cela signifie que le processus d'épuration fait intervenir des bactéries capables de dégrader les matières organiques.

Quelles sont les étapes de l'épuration ?

Le traitement des eaux se fait en trois étapes distinctes. Après le dégrillage, les eaux usées sont « prétraitées », c'est à dire débarrassées de leurs différentes huiles et autres matières en suspension. Vient ensuite l'étape de « traitement biologique » qui consiste à éliminer les matières en solution. La troisième et dernière étape est celle de « valorisation » des boues extraites des eaux.

Par quels moyens les nuisances sont-elles supprimées ?

La station a été conçue de manière à bloquer les bruits et les odeurs. Afin d'éviter toute nuisance olfactive, les différentes opérations sont effectuées dans un bâtiment où l'air est traité avant d'être rejeté dans l'atmosphère.



Syndicat d'Assainissement du Canton de l'Oisans et de la Basse Romanche
2 Chemin Château Gagnière - BP 50
38520 Bourg d'Oisans
Tél. 04 76 11 01 09 - www.saco-assainissement.fr



Contact Presse : Karen CAMMAS TAILLEFER – k.cammas@ccoisans.fr – 04 76 11 20 92